Selbstreflexion – Ende

- Nicht so gut gelungen ist, selbstverständlich weiss ich nicht, ob ich alle eure, Vorstellungen und Erwartungen erfüllen konnte. Das höre ich anschliessend. Wer sich mit der Hochsensibilität meines Wesenszuges auskennt, weiss wovon ich rede.
- Was ist mir gut gelungen

Die Präsentation hatte einen Einstieg, einen Mittelteil und einen Abschluss.

Das «Puzzle» fand ich eine gute Idee als meine Unterstützung und ich habe das vorbereitete durchgezogen.

- Was könnte ich nächstes Mal besser machen
 Da ich immer etwas länger brauche, beim verarbeiten von
 Eindrücken, kann ich jetzt gerade, nichts dazu sagen.
- Ich bin froh, dass es geschafft, also überstanden ist!
- Ich danke euch, für euer Zuhören!